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N. B.  Les caractères en italique identifient les affaires du Conseil scolaire catholique du Nord-Ouest (CSCNO) 
L’abréviation CSNO = Conseil scolaire du Nord-Ouest 

 

PROCES-VERBAL 
Procès-verbal de la réunion ordinaire tenue, le jeudi 16 mai 2024 à St-Isidore, AB. 

SONT PRÉSENTS : 

Sylvianne Maisonneuve   Brigitte Kropielnicki, directrice générale   
Pascal Leclerc    Josea Gagnon, trésorière, responsable des opérations  
Anita Anctil    Rachelle Bergeron, secrétaire générale  
 Mario Paradis 

À DISTANCE : Roger Tremblay 
    

OUVERTURE 

La présidente, madame Sylvianne Maisonneuve, déclare l’ouverture de la réunion ordinaire à 14 h 00 et 
remercie les conseillers de leur participation à cette rencontre. Elle procède à la reconnaissance du 
territoire des Premières Nations du traité 8. Monsieur Mario Paradis partage une prière pour la 
rencontre. 

Aucune déclaration de conflit n’est déclarée pour la réunion en cours. 

ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR PAR CONSENTEMENT 

« Anita Anctil propose l’adoption de l’ordre du jour de consentement. » 

      ADOPTEE (2024-05-16/001) 

ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR  

On procède à la lecture de l’ordre du jour.  

« Mario Paradis propose que l’ordre du jour soit adopté, avec les ajouts suivants:  4. Huis 
clos et 6.7 ASBA Zone 1 Friends of Education. » 

     ADOPTEE (2024-05-16/002) 

HUIS CLOS 

« Pascal Leclerc propose d’entrer à huis clos pour parler de finances à 14 h 10. » 

ADOPTEE (2024-05-16/003) 
« Pascal Leclerc propose de sortir de huis clos à 15 h 40. » 

ADOPTEE (2024-05-16/004) 

La présidente suspend la réunion pour une pause santé de 10 minutes.  

« Pascal Leclerc propose d’entrer à huis clos pour parler de finances à 15 h 50. » 

ADOPTEE (2024-05-16/005) 
« Anita Anctil propose de sortir de huis clos à 16 h 00. » 

ADOPTEE (2024-05-16/006) 
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POINTS STRATÉGIQUES 

FRAIS SCOLAIRES 2024-2025 

« Roger Tremblay propose que le Conseil scolaire approuve les frais scolaires 2024-2025 
pour les trois écoles comme présentés. » 

ADOPTEE (2024-05-16/007) 

BOURSES CSNO 2024 

Les membres du comité de sélection de la bourse "Actifs et fiers", Mario Paradis, Pascal Leclerc et 
Brigitte Kropielnicki, se sont rencontrés pour évaluer les candidatures. 

« Mario Paradis propose que le Conseil scolaire remette la bourse "Actifs et fiers" à la 
candidature numéro 2. » 

ADOPTEE (2024-05-16/008) 

Le bureau de la direction générale a évalué les candidatures à la bourse "Excellence scolaire". 

« Mario Paradis propose que le Conseil scolaire remette la bourse "Excellence scolaire" à la 
candidature numéro 5. » 

ADOPTEE (2024-05-16/009) 

POINTS GÉNÉRATIFS 

PLAN D’ÉDUCATION 2024-2028  
Les élus ont reçu  les priorités, résultats, stratégies et mesures du nouveau plan d’éducation 2024-2028. 
La direction générale explique que des éléments du plan sont tirés directement du plan d’action du 
ministère de l'Éducation. Elle précise que les stratégies sont principalement pour la première année du 
plan d’éducation. Après discussion, une modification sera apportée à l’objectif 1.2 du troisième résultat 
afin d’élargir son impact. Le plan d’éducation avec la mise en page finale sera envoyé aux membres du 
conseil d’administration à titre d’information avant d’être soumis au ministère. 

« Anita Anctil propose que le Conseil approuve le contenu du plan d’éducation 2024-2028 
avec une modification au point 3.1.2 »  

ADOPTEE (2024-04-11/010) 
BUDGET CSNO 2024-2025   

« Anita Anctil propose d’entrer à huis clos pour parler du budget à 16 h 21. » 

ADOPTEE (2024-05-16/011) 
« Anita Anctil propose de sortir de huis clos à 16 h 32. » 

ADOPTEE (2024-05-16/012) 

La version finale du budget sera présentée aux élus pour approbation lors d’une réunion extraordinaire. 

TRANSFERT DE RÉSERVE CAPITALE 

À la suite de la recommandation de la trésorière générale, madame Josea Gagnon, les élus ont demandé 
des clarifications afin de mieux comprendre la situation de la réserve capitale en lien avec la construction 
de l’école des Quatre-Vents.  

« Pascal Leclerc propose de transférer 126 000 $ des fonds réservés en 2021 pour la 
construction de l’école, afin de combler le manque à gagner pour l'ameublement de 

l'école.»               ADOPTEE (2024-05-16/013) 
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TRANSFERT DU CÉFFA - La directrice générale a soumis une recommandation pour que Conseil envisage le 
transfert du CEFFA au Conseil scolaire Centre Est afin d’assurer un meilleur partage des dossiers en 
commun entre les conseils scolaires francophones. Le CSNO est le conseil tutelle pour le CÉFFA depuis 
de nombreuses années. Il est aussi le conseil tutelle pour la FCSFA.   

HUIS CLOS 

« Anita Anctil propose d’entrer à huis clos pour parler des finances du CSNO à 16 h 47. » 

ADOPTEE (2024-05-16/014) 

« Anita Anctil propose de sortir de huis clos à 17 h 34. »        ADOPTEE (2024-05-16/015) 

NOUVEAU LOGO DU CSNO - Les conseillers scolaires ont révisé les dernières propositions pour le nouveau 

logo du CSNO et sont arrivés à un consensus sur le choix. Le lancement et l’intégration du nouveau logo 
se feront à partir du 1er juin 2024. 

« Pascal Leclerc propose que le Conseil adopte la proposition de logo de la firme Creative 
Coconuts comme son nouveau logo. » 

ADOPTEE (2024-05-16/016) 
PRIX JEAN-ROBERT-GAUTHIER 

« Pascal Leclerc propose que le Conseil soumette la candidature de M. Réginald Roy au 
prix Jean-Robert-Gauthier 2024. » 

ADOPTÉE (2024-05-16/017) 
ASBA ZONE 1 FRIENDS OF EDUCATION 

« Anita Anctil propose que le Conseil soumettre la candidature de FJA au prix ASBA Zone 1 
Friends of Education. » 

ADOPTEE (2024-05-16/018) 

POLITIQUES  

« Mario Paradis propose l’adoption des politiques suivantes comme présentées : Politique 7 
- Comités du Conseil, Politique 8 - Représentants du Conseil, Politique 9 - Élaboration de 
DA et politiques, Politique 15 - Politique linguistique, Politique 16 - Critères d’admissibilité.                                                                                            

ADOPTEE (2024-05-16/019) 
PLAN DE TRAVAIL 
Les conseillers revoient les rencontres et les activités à venir dans le plan de travail et précisent auxquelles 
ils comptent participer, notamment aux trois cérémonies de finissants et finissantes. 

DATE ET LIEU DE LA PROCHAINE RÉUNION 
La date de la prochaine réunion ordinaire est le 13 juin 2024 à 14 h à St-Isidore.  

LEVÉE DE LA RÉUNION 
L’ordre du jour étant épuisé, la réunion est levée à 17 h 53.   

________________________    ___________________________ 
La secrétaire générale       La présidence 

_______________________ 
La date 


